



Nombre de alumno:

Brando Jonathan Salas Najera

Nombre del profesor:

Ana Esteli Hidalgo

Nombre del trabajo:

LA PSICOLOGIA DE LA SALUD "SUPER
NOTA"

Materia:

PASIÓN POR EDUCAR

PSICOLOGIA Y SALUD

Grado: 1ER CUATRIMESTRE

Grupo: "B"

Comitán de Domínguez Chiapas a 26 de SEPTIEMBRE de 2020.

LA PSICOLOGIA DE LA SALUD:

En los antecedentes de esta reflexión en el mundo griego en donde se reconoce dos corrientes diferenciadas: **LA ESCUELA PLATONICA Y LA HIPOCRATICA** esta primera coherente con la interpretación divina que los primitivos atribuían a las enfermedades, o sea que los primitivos pensaban que tanto la salud como la enfermedad dependían de un principio no material, el alma divina o pneuma, que afectaba que afectaba los órganos



Imagen tomada como ejemplo de la teoría platónica donde curan sus enfermedades por medio de rituales.

En ese tiempo se pensaba que si te enfermabas era un castigo de los dioses y por lo consiguiente no tenía cura con medicamentos si no con cantos, himnos y otros rituales simbólicos, mientras que la escuela hipocrática se opuso a esta interpretación teúrgica, insistió en desacralizar las enfermedades y propuso una causa natural para ellas.



Los de la escuela platónica y la hipocrática discutiendo sus puntos de vista y teoría sobre el origen de la salud y enfermedades.

En la edad media la iglesia catolica influyo mucho para desconocer los aportes de las escuelas classicas y prevalecio de nuevo la interpretacion mistica de las enfermedades atribuidas a la ira de los dioses o la accion de demoios.



El aire puro, la moderacion en el comer y en el beber, el descanso y el trabajo, la vigilia el sueño, la evacuacion de la superfivo y las reacciones emocionales eran las principales sustento de la sald y para mantenerla.

En el siglo XX el vinculo entre la biologia y la medicina se hizo mas fuerte y permitio que se ampliara y profundisara los conocimientos acerca de sustrato material de las enfermedades.

La psicologia antes se relacionaban mas al estudio y tratamiento de la salud y enfermedad mental y ya desde los años 60 la psicologia empeso a ocuparse del proceso salud-enfermedad en una dimension mas amplia y comenzo hacer aportes a un campo mas exclusivo de discurso medico.